

TENIS

Noticias | Open de Australia | Roland Garros | Wimbledon | US Open | Copa Davis

16.04.2008 - 11:31h..

Comentar (12)

Valorar  Resultado  24 votos

JAVIER GARRAPIZ ESTUDIA Y ENTRENA EN LA UNIVERSIDAD EN GEORGIA

El sueño americano... en el mundo de la raqueta

DAVID MENAYO / Madrid

Hay un dicho popular que reza que "el camino más corto entre dos puntos no siempre es la línea recta". Eso es lo que pensó Javier Garrapiz, un oscense de 19 años que apuntando maneras en el mundo del tenis, ha decidido probar suerte en Estados Unidos, estudiando a la par que disfruta de su deporte preferido, el tenis.

Javier Garrapiz había ganado varios Campeonatos de España, de Europa y del Mundo en categoría inferiores, pero llegó el día en que se planteó ser profesional del mundo de la raqueta o seguir con su formación académica. Su amigo 'Talito' Corrales, quien ya viviera esta situación antaño, le convenció del camino a seguir... en la Universidad de Georgia, Estados Unidos.



"Siempre le agradeceré lo que hizo por mí porque a través de él y su compañía pude venir aquí. Al principio no estaba muy convencido, pero pensé que no podía dejar escapar una experiencia como ésta", dice Javier.

Una vivencia al más puro estilo americano. Como vemos en las películas ambientadas en universidades estadounidenses, Javier aún entrena y estudia (quiere hacer Empresariales), una vida a la que no le ha costado acostumbrarse. "Compagino las clases con los entrenamientos y me va bastante bien. Estoy entrenando bien, perfeccionando el inglés poco a poco y acostumbrándome a las reglas y costumbres de un país que no tiene nada que ver con España. ¿La gastronomía? Es verdad que aquí hay mucha comida rápida, pero yo soy un aficionado a ella y a la coca-cola, así que sin problemas", señala entre risas Garrapiz.

Aunque está haciendo amigos en Georgia, Javier no olvida a la gente que ha dejado en nuestro país. "Estoy haciendo muchos amigos. Tengo buen carácter, soy muy sociable y cuando no tenemos partidos, salimos por ahí. Me gusta bastante la fiesta; al fin y al cabo, estamos en una universidad como cualquier otra...", comenta Javier entre risas, antes de añadir que "soy bastante adicto a Internet, al messenger y a los e-mails. Me sirven para mantener contacto con los amigos de España".

De San Cugat a Georgia



Javier ha pasado de entrenar en el CAR de San Cugat a hacerlo en la Universidad de Georgia (una de las tres grandes universidades en el ámbito tenístico), dos estilos muy diferenciados en el mundo de la raqueta. "En San Cugat estuve cinco años muy buenos y siempre estaré agradecido a los compañeros, entrenadores y demás que me trataron magníficamente. Aquí se entrena muy duro porque las competiciones universitarias son lo máximo. Siempre entrenamos en equipo y hay muy buen ambiente. La metodología es diferente: en España somos más

PUBLICIDAD

L'ORÉAL PARIS

Cuéntanos por qué tu madre lo vale y gana un fantástico kit de productos para ella



Porque es el día de la madre. Porque ella lo vale

DESTACAMOS



Federer: ¿el mejor tenista de la historia?
Repasamos el último año del tenista suizo

Estados Unidos vuelve a besar la Ensaladera

12 años después los norteamericanos conquistan la Copa Davis al destrozarse a Rusia por 4-1

· Archivo de temporadas anteriores

CON BETFAIR SE GANA MÁS APUESTA EN LA LIGA 2007/08

COMPÁRANOS

BONO 30€

LO MÁS LEÍDO EN TENIS

1. Federer sufre ante Rochus en primera ronda de Estoril (7.946 lectores)
2. Ferrero cae a las primeras de cambio en 'su' torneo (5.905)
3. El sueño americano... en el mundo de la raqueta (5.536)
4. Ana Ivanovic se convierte en un sello de correos (2.034)
5. 'Guga' Kuerten gana un partido un año después (1.729)
6. Un estadounidense de 15 años, el tercer tenista más joven en ganar un partido ATP (1.547)
7. España irá a China sin sus principales baluartes (1.542)
8. Nadal se acerca a Federer en el ranking de la ATP (856)
9. El local Frederico Gil da la sorpresa en el pistoletazo de salida de Estoril (591)
10. McEnroe: "Ante España no seremos favoritos" (445)

consistentes y más fuertes mentalmente y es algo que los americanos alaban de nosotros; aquí el tenis es más físico y hay más jugadores de saque-red", afirma Javier, mientras aprovecha el almuerzo entre clases y entrenamientos para 'desconectar'.

Por el tenis universitario han pasado, antes de dar el salto al profesionalismo total, jugadores de la talla de James Blake, John Isner o los hermanos Bryan. "No quiero emular a ninguno, sólo dar lo mejor de mí mismo. A mí siempre me ha gustado mucho Moyá; es ver esa derecha y me vuelvo loco... También me gusta Nadal porque es un ejemplo para cualquier persona, no sólo por su tenis, sino por las ganas y la ambición que muestra y por el trato a los demás", señaló el oscense.

No sabe si se decantará por el profesionalismo

Como todo deportista, Javier se ha puesto metas a corto plazo. "Ahora estamos jugando entre universidades. Mis metas a corto plazo son ganar la SEC Tournament y la NCAA. A largo plazo no tengo nada pensado. Quiero disfrutar de la experiencia y que luego sea lo que Dios quiera", sentencia.

Javier también es muy futbolero y se declara madridista de pro. "Soy muy merengue. Me dolió mucho la eliminación de la Champions ante la Roma, pero creo que la Liga será nuestra y salvaremos la temporada. También quiero que Raúl vaya a la Eurocopa", afirma Garrapiz.

Javier Garrapiz ha seguido los mismos pasos que antaño dieron otros jóvenes españoles como los madrileños Alejandro Buceta (Idaho) y Mar Piernavieja (Alabama); los maños Marina Nicolás (Washington), Javier Royo (Los Ángeles), Alberto Romea (Tennessee), Clara Schumacher (California), Carlos Bes (Florida) y Javier Bes (Florida); la salmantina Carmen Blanco (Utah); y los barceloneses Rubén Serna (Idaho) y Mariona Trilla (Carolonia del Norte)... todos ellos becados por la empresa AGM Sports.

Comentarios

Escribe un comentario a esta noticia

Mostrar todos los comentarios

Usuario: pauvizito Fecha: 16/04/2008 16:20

He descubierto en la web de AGM Sports que la Fundación Bancaja ha creado un Programa de Becas Deportivas que ofrece becas adicionales para los españoles que vayan a estudiar y hacer deporte en USA con becas deportivas. Lo hace conjuntamente con AGM Sports, que son los que ayudaron a Javier a ir a USA. Muy interesante pará jóvenes promesas de muchos deportes

Usuario: forzamilanello Fecha: 16/04/2008 16:19

danis25... los mejores especialistas no son de allí pero sí imparten sus clases allí, con lo cual elección muy lógica, mas la experiencia, mas aprender un nuevo idioma que cuando acabe la carrera lo tendrá bien fresco... eso sí no es profesional y te da con un grand slam en los morros. creo que eres un envidioso y bastante malo jugando al tenis xq sino hubieras sido tu el primero en ir.

Usuario: pat690 Fecha: 16/04/2008 16:08

danis - que las mejores universidades están en españa??? lo siento pero eso que es un insulto a la inteligencia! Mirate la pagina de la universidad de Javi y nos cuentas!!

Usuario: srichaphan Fecha: 16/04/2008 15:50

Evidentemente no hay ningún crack, pero los mejores que salen, se dan a conocer en el circuito rápidamente, como Isner (que jugando 4 torneos ya era top-200, incluido final en Washington) o Benjamin Becker que pasará a la historia como el jugador que retiró a Andre Agassi (además de ser top-40 y llegar a la final de Bangkok). Otro de los que se está saliendo allí es el hindú Somdev Dev Varman, veremos como le va.

Usuario: danis25 Fecha: 16/04/2008 15:15

Ir a Usa a estudiar y jugar.... estando en el CAR se Sant Cugat es un insulto a la inteligencia, 1.- España les damos mil vueltas en calidad tenística. 2.- El nivel de las universidades de Usa es peor que el español, por algo los mejores especialistas del mundo no son de allí, cuando deportistas que han ido allí han triunfado??????

12 Comentarios sobre esta noticia >>

Anuncios Google

Pistas de padel cristal

Precio, financiación y rapidez. Construimos y financiamos su pista
www.seiscero.com

Diario Zaragoza

Noticias de Zaragoza. Actualidad de la provincia. Zaragoza 2008

PUBLICIDAD

Equipo	Odds
Ath. Bilbao	1 2.20
Valencia	X 3.15
	2 3.35

100€ GRATIS